
 

 

 

 

                               １１月１９日 

今日は第２回の学校評議員会でした。 

３時間目の時間帯に、協議を行い、４時間目は各学年の様子を見ていただきました。昔遊びや、算数、

英語の勉強の様子などを見ていただきました。 

子どもたちは熱心にそれぞれの学習に取り組んでいました。 

地域での子どもたちの挨拶の様子などが話題に上がりました。 

宮川点描 ～日々の活動 

 


